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Zitat von putzi 

Zitat von DB4 

Ohne Witz, wir sind der Club!

Zu uns müssen Spieler die die eine Top Quote vorzuweisen haben, nie verletzt
sind, Jung sind und Talent besitzen.

Das wir Spieler mit Macken verpflichten kann doch wohl nicht wahr sein, es
macht jeden Spieler stolz für diese Stadt, diese Region und die Bewohner
Nürnbergs zu spielen.

Ja wenn die finanziellen Möglichkeiten von Haus aus ehr überschaubar sind und man
heuer sogar noch knapper ist als normal sollte man schon Geld in Spieler setzten die,
wenn fit zwar zweifelsohne eine Verstärkung sind aber die halt in den letzten Jahren nie
fit waren.

Oder halt nein. Nein genau das sollte mans ein lassen.

Vor allem wenn der Kader eh noch eine Größe hat das man eigentlich ehr sieben bis
acht loswerden müsste bevor man noch zwei holt.

Alles anzeigen 

Risse hatte seit Ende Mai Knieprobleme.

Davor war in den beiden Spielzeiten 18/19 und 19/20 nichts nennenswertes.

Er war nicht mehr gut genug für die Bundesliga, das wird halt die Wahrheit sein.
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Und dieses Märchen von überblähten Kader, Na gut, das ist mittlerweile zu einer postfaktischen
Wahrheit geworden und es ist schwierig, dagegen anzuschreiben.

Nur so viel: erstens haben uns die gefühlten zehn MittelStürmer (und sonstigen Offensivspieler
letztlich noch undefinierter Position) letztes Jahr auch keinen einzigen Rechtsaußen gebracht,
zweitens ist die Tatsache, dass noch Spieler gehen sollen, m. E. eher deren Qualität geschuldet
als der schieren Kadergröße.

Wenn ich mich nicht verlesen habe, haben wir zur Zeit 24 Feldspieler und vier Torhüter, ein
Feldspieler ist mit Kreuzbandriss schon mal dauerhaft verletzt, 4-5 weitere werden vermutlich
in schöner Regelmäßigkeit des Spieltagslazarett füllen.

Whatever, ist wohl Ansichtssache.
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